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郑棉期货为什么涨停__期货 棉花 为什么
持续走高？？？未来几天的走势怎么样？？？-股识吧

一、郑棉期货是怎么回事？

郑棉期货今日对于传言的150万收储处于谨慎的态度，CF901盘中最高11390最低112
6 5收于11355，涨10元/吨，延续前几日的震荡，反弹趋势没有遭到破坏。
但遇中期均线的 压制，多单减磅为宜。
简评：短期内国内棉花行情走势仍受政策面影响棉价，供需因素被忽略。
昨日国家发 改委宣布对东北粳稻、玉米、大豆、南方中晚籼稻、油菜子等农产品
适时加大临时收储力 度，其中没有棉花，坊间传言再增收150万，仍未证实，操作
者应采取谨慎的态度。

二、郑棉期货

是不同月份的合约 比如1001就是10年1月份交割的 1003就是3月份
随着现货收割时间的不断到来 现期货市场上也会跟着移仓换月
现在的主力合约是1005 至于连续 是近月合约的连续 可以不用管
只做主力合约或者远月合约即可；
期货的价格是围绕现货波动的 当出现利好或利空消息是 就会出现浮动
但不会偏离现价太远 期货现货价格差叫做基差 当一个合约交割时
期货价格一般稍稍高于现货价格 此时基差为正 如果还没有充分了解市场的话
建议不要贸然入市 盲目投资风险是巨大的 我做期货3年了
今后你肯定还会遇到更多不明白的问题 能帮上的 我可以帮你解答

三、今日郑州棉花CF1005能否涨停？

能

四、为什么期货会有涨停和跌停，经常发生吗

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

期货分好多类型，原油，有色，大豆，玉米，股指等2113等各种，他们出现的涨停
或者跌停幅度都不一样，而5261且采取的措施也不一样，比如香港的股指期货当涨
停或者4102跌停的时候就采取熔断措施，A股的股指1653期货好像是熔而不断（抱
歉，这方面没怎么关注，只能用好像来回答了）。
熔断就是停止一段时间交易，让大版家冷静一下，熔而不断就是权只能依涨停或者
是跌停的价格交易。

五、郑棉茶叶期货交易为什么2022年停止交易

你好，现在郑州期货交易所依然有棉花期货的，至于茶叶，这个品种从来就没上过
期货市场，由于茶叶的特殊性，也不适合做为期货品种上市交易。

六、期货 棉花 为什么
持续走高？？？未来几天的走势怎么样？？？

而从今年年初至9月7日，国内棉花期货价格的涨幅已逾14%，其中最引人注目的上
涨仅发生在过去两周之内，以郑棉指数走势为例，该指数最近两周加速飙升的幅度
就超过10%。
即是说，过去两周内，郑棉就创造了今年涨幅的约80%。
“棉花减产、天气不利、纺织产销形势好转、收购成本上升、资金炒作、国际棉价
走强和其他农产品价格上涨等因素均导致了本轮棉花的大牛市。
”东华期货研发部副总经理陶金峰称。
天气因素似乎是推动棉价加速上涨的主要动力。
新湖期货数据显示，一般年份新棉的收割期为8月底到11月初，但因为今年国内棉
花主产区的天气大都影响到棉花的生长，今年新棉的生长进度要比往年晚10~15天
，可能致使最后收割结束的时间推迟半个月左右。
该公司分析师柳青表示，棉花生长的最后时期尤其需要晴好天气的配合，像北方一
些地区已经开始降温了，这可能会影响到今年棉花的产量。
渤海期货产业中心于今年7~8月对国内新疆棉区、长江流域和华北产棉区进行了实
地调研，调研结果显示，2022/2022年度我国棉花产量预计减少100万吨左右。
产量减少的同时，新近上市的新棉价格的高企也给“烧着”的棉花期价火上浇油。
柳青称，目前已有部分产区的新棉进入收割阶段，籽棉开秤价格已在4元/斤以上，
若换算成328四级棉，价格约在17800~18000元/吨的区间。
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中储棉花信息中心考察所得的数据则更高，调研称，新疆棉已有收购企业开出了4.
2元/斤的订单收购价格。
与此同时，国储拍卖还在如火如荼地进行，从9月已进行的数次竞拍情况看，旧棉
的成交价格最高已超过19400元/吨，这一价位也超过了棉花期货主力合约近日创下
的新高。
有业内人士称，后市棉花期货主力合约有望冲击20000元/吨大关。

七、郑煤1809期货为什么暴涨

因为到了旺季了需求量也比较大，库存却很小

八、为什么期货会有涨停和跌停，经常发生吗

郑棉期货今日对于传言的150万收储处于谨慎的态度，CF901盘中最高11390最低112
6 5收于11355，涨10元/吨，延续前几日的震荡，反弹趋势没有遭到破坏。
但遇中期均线的 压制，多单减磅为宜。
简评：短期内国内棉花行情走势仍受政策面影响棉价，供需因素被忽略。
昨日国家发 改委宣布对东北粳稻、玉米、大豆、南方中晚籼稻、油菜子等农产品
适时加大临时收储力 度，其中没有棉花，坊间传言再增收150万，仍未证实，操作
者应采取谨慎的态度。
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